



Wir zeigen
Verantwortung

Engagementtage und Adventkalender

Als Teil eines weltweiten Konzerns, will IKEA Klagenfurt gesellschaftliche Verantwortung übernehmen und durch die Teilnahme an dem Unternehmensnetzwerk „Verantwortung zeigen!“ können wir einen wertvollen und nachhaltigen Beitrag leisten.

Zweimal im Jahr engagiert sich IKEA Klagenfurt bei den „Verantwortung zeigen!“ Engagementtagen im Sommer und beim „Verantwortung zeigen!“ Adventkalender im Winter. Beim Netzwerk „Verantwortung zeigen!“ können sich stets Mitarbeiter von IKEA Klagenfurt sozial engagieren und bei landesweiten Aktionen stärken wir durch unsere Präsenz die Sichtbarkeit unseres sozialen Engagements. Dadurch schaffen wir es, Wirtschaft und Gesellschaft aktiv miteinander zu verbinden.

